

Langenberg

## Ganzheitliche IT-Betreuung für Schulen

**[15.08.2014] Künftig betreut regio iT die IT-Landschaft der Schulen in der Gemeinde Langenberg. In einem ersten Schritt wird die Hard- und Software aufgerüstet. Anschließend sollen alle Einrichtungen den Full-Service des IT-Dienstleisters nutzen können.**

Der IT-Dienstleister regio iT bietet seit Kurzem allen Schulen der Gemeinde Langenberg projektbezogene IT-Beratung, Integration, IT-Infrastruktur und Full-Service an. Überzeugen konnte regio iT nach eigenen Angaben mit Erfahrung, Innovationsgeist und Serviceorientierung. Die Kommune hatte bereits vor einiger Zeit ihr Interesse bekundet; nun hat sie regio iT mit der Betreuung der IT-Landschaft ihrer Schulen beauftragt. Die zuvor präsentierten Konzepte konnten die Verantwortlichen – unter anderem den Gemeinderat und die Schulleiter – überzeugen. In einem ersten Schritt lieferte und installierte regio iT einer von einem Virenbefall betroffenen Schule eine Antiviren-Software. Ebenso wurden die regio iT-Mitarbeiter bei Schwierigkeiten mit DSL-Verbindungen tätig. Anschließend ist die vorhandene IT-Ausstattung in den betroffenen Schulen erfasst und analysiert worden. Anhand dessen hat der IT-Dienstleister ein ganzheitliches Konzept erstellt. Dieses umfasst die erforderlichen Maßnahmen, um die IT-Landschaft aller Schulen den aktuellen Standards anzupassen. Vor allem der Austausch alter Hardware stand hinsichtlich einer möglichen Umstellung auf Windows 7 im Vordergrund. Aber auch der Austausch oder die Verlegung neuer Netzwerkleitungen und die Einrichtung sicherer Client-Server-Infrastrukturen wurden in dem Konzept bedacht. Nachdem alle Maßnahmen zur Aktualisierung und Aufrüstung der IT-Ausstattung abgeschlossen sind, wird regio iT in den kommenden Jahren im Rahmen eines Full-Supports die Betreuung aller PC-Arbeitsplätze und Notebooks übernehmen.

(cs)

Stichwörter: Schul-IT, Langenberg